
実行委員会活動報告（台帳返却） 

 

３月５日今年度最後の定例会を行いました。 

まだ活動の残っている方もいらっしゃいますが、皆様にご協力いた

だき感謝しています。 

台帳を返却しますので、また来年度もご協力よろしくお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

                    副会長 石渡 


